

おおつち産業まつりで木工×声優？

収穫の秋、ということであちこちの市町村、地域でお祭りが開催されているが、ここ三陸中部署管内でも全く同じであり、三連休のど真ん中10月8日に、大槌町のお祭り「おおつち産業まつり」で親子木工教室を実施した。

といっても大槌町、釜石市、釜石地方森林組合、県沿岸広域振興局農林部とともに釜石地方林業振興協議会の一員としてであり、各団体の個性は出さない中での実施である。

親子木工教室と銘打っている通り親子での参加を期待しているが、部材を購入（正確には募金していただくので購入ではない）され、職員が組み立てることとなる年配の常連客もいらっしゃるようで、幅広いニーズがあるようだ。

町長の挨拶、餅まき、グルメやハンドメイド作品の出店などのほか、ジビエ料理、釣り堀など大槌ならではの出店に加え、すぐ隣の会場では「三陸コネクトフェスティバル」が同時開催しており、出演する声優さんの追っかけや、IBC ラジオの公開収録もあり、大変な賑わいである。



餅まき



シカの串カツとみそカツバーガー



釣り堀



IBC ラジオの公開収録

産業×声優、木工×声優といった、普段なじみの薄いものとのコラボでは、大きな化学反応が起きるのではないかと期待をしてしまう。

肝心の木工教室はというと、常時途切れることなく、時には予約待ちという状況であったが、追っかけらしき人の参加は無かったのが残念。



人気製品は在庫切れ



上手にできたかな

三陸中部森林管理署長 山田亨